

Solidarité // La campagne nationale Handidon a réuni les foules jeudi 19 octobre au centre culturel de Fumel avec beaucoup d'animations et de sensibilisation, notamment auprès du jeune public.

Handidon a fait carton plein



La sensibilisation des difficultés rencontrées par les personnes souffrant de handicap était au coeur de cette journée, avec des ateliers destinés aux enfants.

Au centre culturel de Fumel a eu lieu jeudi 19 octobre la journée de soutien à la campagne Handidon, organisée par Présence Verte Guienne, en partenariat avec le CCAS de Fumel et la délégation départementale de l'Association des Paralysés de France (APF 24-47). Cette journée avait pour double objectif de donner une caisse

de résonance locale à la campagne nationale Handidon, et de présenter les structures et associations du territoire œuvrant quotidiennement pour faciliter la vie des personnes handicapées.

Toute la journée, les visiteurs ont pu découvrir sur les différents stands des solutions permettant d'améliorer la vie des per-

sonnes en situation de handicap comme Présence Verte (télé-assistance), le CCAS de Fumel (accompagnement administratif), l'APF (défense des personnes handicapées et de leur famille), l'ADMR (aide à domicile), les Opticiens Mobiles (renouvellement de lunettes à domicile), Médical Ortho (matériel orthopédique), etc. L'après-

midi, les élèves de l'école Jean-Jaurès ont été sensibilisés, par des bénévoles en situation de handicap et par le biais de l'association Handisport, aux difficultés quotidiennes rencontrées par les personnes en situation de handicap. Des parcours en fauteuil ou avec un chien guide leur étaient proposés ainsi que divers jeux de sensibilisation animés par l'ASEPT (Association de Santé et de Prévention sur les Territoires).

Un grand jeu solidaire

Mais HandiDon, c'est aussi la possibilité de gagner une voiture, un voyage, une croisière, des smartphones, et de nombreux lots tout en soutenant l'APF en lui permettant de développer des actions de proximité dans chaque département.

Les sommes collectées servent à financer directement toutes les initiatives en faveur des enfants et adultes en situation de handicap moteur dans chaque département. Pour participer, il suffit d'envoyer « HandiDon » par SMS au 92 033 pour faire un don de 2€ à l'association. 